
下
新
城)

●
あ
と
一
年
を
き
っ
た
「
ワ
ー
ル

ド
ゲ
ー
ム
ズ
」。
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク

が
終
わ
っ
た
ら
、
あ
っ
と
い
う
間
。

秋
田
県
人
の
一
人
と
し
て
協
力
し

て
い
き
た
い
で
す(

高
橋
正
勝

38
歳
・
御
野
場)

●
ど
う
し
て
暑
い
日
が
続
く
の
で

し
ょ
う
。
地
球
温
暖
化
と
叫
ば
れ

て
い
ま
す
が
、
私
た
ち
の
ぜ
い
た

く
三
昧
の
つ
け
な
の
で
は
…
。
一

人
一
台
の
車
、
ク
ー
ラ
ー
、
ヒ
ー

タ
ー
、
自
販
機
、
二
十
四
時
間
営

業
の
コ
ン
ビ
ニ
、
あ
げ
た
ら
き
り

が
あ
り
ま
せ
ん
。
少
し
で
も
地
球

に
や
さ
し
い
生
活
を
心
が
け
よ
う

と
思
い
ま
す(

水
口
恵
美
子
　
55

歳
・
東
通)

係から
ひとこと最

近
ず
い
ぶ
ん
涼
し
く
な
っ
て
き
ま

し
た
ね
。
さ
ん
さ
ん
と
照
り
輝
い
て
い

た
太
陽
は
ど
こ
に
い
っ
て
し
ま
っ
た
の

で
し
ょ
う
か
？
暑
い
日
が
続
い
た
夏
も

終
わ
り
、
な
ん
だ
か
少
し
さ
み
し
い
感

じ
さ
え
し
て
き
ま
す
。
に
ぎ
や
か
だ
っ

た
夏
と
は
う
っ
て
変
わ
っ
て
、
し
っ
と

り
と
物
静
か
な
秋
が
や
っ
て
き
ま
す
ね
。

食
べ
物
が
お
い
し
い
秋
、
ち
ょ
っ
ぴ

り
バ
テ
気
味
だ
っ
た
身
体
も
よ
く
食
べ

て
、
よ
く
寝
て
、
一
気
に
パ
ワ
ー
全
開

で
す
。
た
ま
に
は
美
術
館
な
ど
で
芸
術

作
品
を
鑑
賞
す
る
の
も
い
い
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

毎
日
の
生
活
の
中
に
う
っ
す
ら
と
秋

の
気
配
が
…
。
ほ
ら
、
そ
こ
に
小
さ
い

秋
み
〜
つ
け
た
。

(

三
浦)

広報
クイズ

前回のクイズの答えは、問１が「荒巻番楽」、問２

が「土崎」でした。

全問正解116通(応募総数117通)の中から、飯野

裕子さん(山王二丁目)、稲葉善正さん(大町六丁目)、

遠藤光志さん(桜四丁目)、佐藤兼三郎さん(外旭川字

家ノ前)、高橋正勝さん(御野場七丁目)、照井ケイ子

さん(手形字才ノ浜)、藤嶋秀子さん(寺内字堂ノ沢)、

水口恵美子さん(東通館ノ越)、柳田潤子さん(八橋大

沼町)、米沢聖子さん(手形住吉町)の10人のかたに

図書券をお送りします。

８月25日号の当選者

◆９月の広報クイズは最終面です。よろしく！！◆

おしゃべりかわらばん

長生きの秘訣は、家族との
会話と裁縫。近所から頼まれ
て“ドンブグ”を作るうちに口
コミで広まり、みんなから頼
まれます。結構評判で、これ
まで何着作ったか数え切れま
せん。みなさんの喜ぶ顔を見
るのが何よりの楽しみです。

まだまだ現役です

大切な交流の場です

近所の人にドンブグ
をプレゼント、裁縫
上手な榎智恵さん
(四ツ小屋・88歳)

将来はオリンピックにも

全国中学柔道大会
男子90 級で優
勝した五十嵐充さ
ん(飯島中３年)

わくわくランドに参加
した鈴木弘和さんと美
穂さん、美柚ちゃん
(将軍野南三丁目)

いろんな年齢の子どもが楽
しめる内容のイベントに驚き
ました。２歳の娘は、普段の
育児サークルでは見られない
アンパンマンのダンスに大喜
び。近所に子どもが少ないの
でこうした出会い、交流の機
会は大切にしたいですね。

団体戦で上位に進めなかっ
たので、仲間のためにも個人
戦は絶対に優勝したいと思っ
ていました。勝ったときは本
当にうれしかったです。将来
は、負けない選手になりたい。
オリンピックにも出てみたい
です。

発掘調査を担当し
た駒沢大学文学部
考古学研究室の酒
井清治助教授

介護保険料納めます

介護保険料の説明
会に参加した大宮
忠助さん(牛島)

今は健康だけど、明日のこ
とは分かりません。困ったと
きには、介護保険のお世話に
なることもあると思います。
自分のことは自分でしなけれ
ばならないし、みんなのため
にも介護保険料はしっかり納
めたいですね。

桜小女子水泳チームは、たった4人だけの
メンバーで県小学生水泳大会で優勝しまし
た（投稿写真より）

ザブーンで
ちかおねえさんと
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キ
ロ

手形山で発掘調査
以前、この手形山で竪穴式

住居跡が発見されたと聞き、
興味がありました。今回は秋
田市の依頼により、研究室の
学生たちと発掘調査。猛暑の
中、頑張りました。私たちの
調査の成果が秋田市の歴史解
明に役立てばと思っています。


